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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dkfm Ilona Graenitz, Annemarie Reitsamer 

den den Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz 

betreffend Ärztekammerreform 

Im Arbeitsübereinkommen zwischen den Koalitionsparteien sind die Reformen 
der verschiedenen gesetzlichen Interessensvertretungen vorgesehen; ein Vor
haben, das für einige Kammern bereits in Angriff genommen bzw abgeschlossen 
wurde. 

Es ist bei der Diskussion um die 50. ASVG-Novelle der Öffentlichkeit deut
lich geworden, daß es in der ärztlichen Standes vertretung unterschiedliche 
Meinungen und Strömungen gibt, sodaß die vorgesehenen Reformen auch bei 
dieser Kammer diskutiert und gesetzt werden sollen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wie weit sind die Vorarbeiten zu einer Reform der gesetzlichen Vertre
tung der Ärzte gediehen? 

2. Wann ist mit einer Regierungsvorlage zu rechnen? 

3. Wird in einer derartigen Regierungsvorlage auch eine Kontrolle der Ärz
tekammer durch den Rechnungshof vorgesehen sein, wie es ja im 
Koalitionsübereinkommen vereinbart wurde? 
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